



jcp-osakachuo 発行: 中央区日本共産党後援会  
大阪市中央区玉造 1-21-3  
TEL 06-6762-6671 fax 06-6763-2716  
<https://www.jcp-osakachuo.org/>  
mail: jcptama1@agate.plala.or.jp



## 反共発言は何を意味するか

公党の存在と歴史を否定する人には民主主義は守れません

その政党の存在を否定することは、政策の違いを批判することとは、全く別問題です。糾余曲折しながらも百年以上、人の為、世の為、平和を築く為に頑張つてきています。公党の存在を否定することは、公党を支持している有権者を否定することになります。数百万人の共産党を支持されている方は、政治的意図をその政党内に託しているのです。

維新の会を代表する馬場氏は、日本共产党に対し「なくなつたらいい政党」と発言しました。この「維新の会」の代表の発言を聞き、「維新」支持者のみなさんは、どうお考えなのでしょうか。

公党の存在を否定することは、公党を支持している有権者を否定することになります。数百万人の共産党を支持されている方は、政治的意図をその政党内に託しているのです。



藤原一郎

## ファシズムにつながる 馬場維新発言の撤回を求める

三浦綾子さんの小説「母」は、小林多喜二の母セキの「理想」を見守り、人を信じ、愛し、懸命に生きた、波乱に富んだ一生を描く長編小説です。私の母は、7年前に百一歳で亡くなりました。これから、「年老いても世の中に役立つのであれば」と日本共産党に入党しました。

た人々の存在と歴史を否定する人には民主主義は守れません。

これでは、選挙で選択する意味がない。国民にとっての幸福を実現させることを呼びかけたいと思います。

藤原一郎

## 2023 空堀ピースフェスタ開催

催されました。8時から平和の鐘撞、9時半からアニメ「はだしのゲン」の上映、そして商店街では「核兵器禁止条約賛同署名」を行いました。

この取り組みは、もともと妙徳寺をはじめ谷町界隈の住職有志がもう一度と戦争がないように、核兵器が使われることがないよう

いようにと平和の鐘撞を17年前から始まりました。13年前から「からほりピースフェスタ」として映画・被爆者講演・コーラス・民謡・ジャズ等々平和だからこそできる楽しい企画を続けてきました。この運営費用は商店をはじめ団体・個人から協賛

には136人(子ども30人)が参加され、核兵器の悲惨さ戦争の恐ろしさを実感しました。核兵器禁止条約賛同署名は映画会場・妙徳寺・空堀商店街で16筆集まりました。

### 第21回中央区みんなの自治体学校

どうなるの? 市立玉造幼稚園が「認定こども園」に

- 日時 2023年9月9日(土) 18:00 ~ 20:00
- 会場 大阪クリスチヤンセンター
- 講演 中山徹さん(奈良女子大学教授)
- 会費 500円

### 法律相談

8月16日(水)  
じかん 18時30分

場所 日本共産党大阪中央地区委員会  
※ 相談ご希望の方は、事前にご予約をお願いします。  
☎(06) 6762-1191  
担当 丸岡ひろし

### 囲碁・将棋カフェ

8月16日(水)  
14時~16時

政治革新の道しるべ  
真実伝え希望はこぶ

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円  
日曜版●月 930円



8月6日、中央区妙徳寺や空堀商店街で第13回「からほりピースフェスタ」が開催されました。8時から平和の鐘撞、9時半からアニメ「はだしのゲン」の上映、そして商店街では「核兵器禁止条約賛同署名」を行いました。



空堀ピースフェスタで「約束の歌」を手話で歌う(^\_^)世界中の大人が武器を棄てたら世界中の子どもは笑顔になるだろう



## 私の作品 №96 「書道」



大人や子ども、「書道教室」を開いて、楽しく活動しています。いろいろな人とかかわることは私覚悟の一冊。

(チクリン)

師範  
(農人橋在住)  
藤岡佳園



2023年9月1日(金)より松竹系全国公開

## お役立ち情報 (№39)

## 労災保険の特別加入制度

労災保険は、労働者の保護を目的とした制度で、事業主・自営業者・フリーランスなど労働者でない人は対象ではありません。

しかし、労働者に準じて保護することが必要とみなされる人には、労災保険に特別に加入することが認められています。また、労災対象となる職業も拡大されてきています。

特別加入できる方は、「中小事業主等」・「一人親方等」・「特定作業従事者」・「海外派遣者」の4種に大別されます。

## ■中小事業主等の特別加入

「中小事業主」「法人の役員」「家族従事者」等は通常は労災保険の対象者とはなりませんが、労働保険事務組合に事務処理を委託することで特別加入することができます。

## ■一人親方等の特別加入

個人タクシー業者・建設の事業・漁船による事業・林業の事業など（以下略）、指定された11の事業で、労働者を使用しないで行うものに限られています。

自動車、二輪車、自転車などでウーバーイーツ、出前館などのフードデリバリーや日用品の配達を請負や委託で行っている方も対象となります。

手続きは「一人親方等の団体」を経由して

社会保険労務士 森 哲郎さん

おこなうことになります。

## ■特定作業従事者の特別加入

特定作業従事者とは、以下の9種類の作業に従事する方のことです。

- ・特定農作業従事者・指定農業機械作業従事者・国又は地方公共団体が実施する訓練従事者・室内労働者及びその補助者・労働組合等の常勤役員・介護作業従事者・芸能関係作業従事者・アニメーション制作作業従事者・ITフリーランス

特別加入する場合、「特定作業従事者の団体」を経由して承認を受ける必要があります。

詳しくは、労働基準監督署又は労働局、日本共産党の生活相談所に相談してください。

## 《私のお薦め本》

## 堤未果の「ショック・ドクトリン」



「ショック・ドクトリン」とはテロや大災害など、恐怖で国民が思考停止している最中に為政者や巨大資本が、どさくさ紛れに過激な政策を推し進める悪魔の手法のことです。日本でも大地震やコロナ禍という惨事の裏で、知らない間に個人情報や資産が奪われようとしています。滅びゆく日本の実態を見破る覚悟の一冊。

## ■「ここにちは 母さん」

山田洋二監督作品 吉永小百合、大泉洋

舞台は、東京隅田川沿いの下町。古びた家並みの向こうにスカイツリーがそびえる「向島」で、たび屋を営む母親とエリートサラリーマンの息子におこる出来事を描いています。久しぶりに実家に帰った息子が自分の知らなかった母親の一面に出会うところから物語は始まります。



## つぶやき

## ■学校、先生はどうなってるの？■

## Episode 1 先生の夏休み



玉造在住 虎  
先生を取り巻く法規、学校現場の実態をみていくよ。あるので学期中よりも忙しいぐらいです。

\*府立高校英語講師・教諭として30年間勤務。今春、定年まで11年を残し早期退職。(学校問題をシリーズで連載予定です)

高校であれば転退学する生徒の異動手続き、路面談や応募前職場見学付添などもあり、「暇」はありません。春休みなんて入試業務に新クラス分け、中学校訪問や下見に行事の準備、家庭訪問に学校訪問、etc: 小・中学校であれば地域のお祭りに関する仕事もあれば学校説明会・見学会への付添もあるでしょう。

昨今、「先生が足りない」「教員志望者が激減」といったニュースをよく目にしますが…。「昔前は『給料が（そこそこ）高く、公務員で安定して休暇などの福利厚生も充実』という人気職業だったのに。人気がなくなつたということは、そ

うではなくなつたということです。「学校の先生は長い夏休みがあるからいいよなあ」なんていうのは20世紀中の話。平日は出勤して仕事をします。補習や講習、部活動の指導、新学期で使用する学習プリントや（端末で使用する動画作成も含む）補助教材の作成、教材研究、各種会議資料の作成、修学旅行や遠足の下見に行事の準備、家庭訪問に学校訪問、小・中学校であれば地域のお祭りに関する仕事もあれば学校説明会・見学会への付添もあるでしょう。

## 公園の滑り台「使用禁止」の表示いつ治すの？

大阪城公園東側の入り口付近に子どもたちが遊べる遊具が設置されて、土曜日曜ともなれば大勢の親子連れで賑わっています。ところが約1年前より滑り台の所に危険立ち入り禁止の赤地に黄色で書かれた幕が張ってある。

なんで危険なん？危険なら



8月7日撮影

いつまではおっておくのかと疑問を持ち、公園を管理している大阪城パークマネージメントに問い合わせると1年ほど前に事故があった使用禁止の案内をしている。治す予定はと聞くと？？？すぐには対応できないと返答。

市民が直接大阪市に言っていたら改善されるのが早くなるとの返事。地域で危険な事があれば市民が直接訴えるしかないようです。大阪市直営の管理なら対応が早いという事のようでしょうか？？？早速大阪市市民の声に投稿しました。

一日も早く改善されることを期待したい。

C.F

子どもがロープをくぐりぬけ遊んでいました。上からは滑り降りられないように桟がしてあるので下から駆けあがっていました。